

Greenpeace porte plainte contre l'industrie des sables bitumineux

Dossier de la rédaction de H2o
April 2023

Greenpeace Canada a déposé une plainte au Bureau de la concurrence contre l'Alliance Nouvelles Voies, qui regroupe l'essentiel des producteurs de pétrole des sables bitumineux. Ces entreprises affirment publiquement que l'industrie sera en mesure d'atteindre la "carboneutralité" d'ici 2050, un discours que l'organisation écologiste assimile à de l'écoblanchiment. Sa démarche est appuyée par l'ancienne ministre de l'Environnement du Canada Catherine McKenna.

Le Devoir